

Folio 28

Mi nombre es Rosa Elena Ladrón de Guevara Alafita, soy madre de Antonio de Jesús Viveros Ladrón de Guevara, desaparecido el 14 de marzo del 2014, ya casi a cinco años de esos hechos. Se lo llevan en Vega de Alatorre, él ese día viaja a ese lugar, donde tenía una casa a su papá, diciéndome que regresaba por la noche. Desafortunadamente no lo hemos vuelto a ver. Se traslada su papá para preguntar por él y le dicen que lo estaba esperando una camioneta blanca de doble cabina, que al darse cuenta que él había llegado a la casa, van por él, le ponen un trapo por la cabeza y se lo llevan. Desafortunadamente no sabemos nada de él. He recibido llamadas y mensajes pero solamente de extorsión y las autoridades no han logrado dar con esas personas; saber qué es lo que en realidad ocurrió, saber cuál fue el motivo, saber dónde está mi hijo.